



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/07/2024

LEGISLATIVO

Oposición nada puede hacer en la discusión de las iniciativas constitucionales de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Durante la reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, nada pudieron hacer PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, que votaron y dieron sus argumentos en contra de las reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Vimos a un exemecista como **Salvador Caro Cabrera**, que era uno de los mejores tribunos, ahora es morenista, quien calificó de golpistas a todos los opositores que hoy no quieren cooperar para la transición democrática, y no vamos a mencionar los calificativos que dio el diputado **Gerardo Fernández Noroña**.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaTJyeq0UHpbvW9mkOS0PicBeRzE0EZZH-V3-EwQN23Hsw?e=thnmg5>